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令和５年１１月２４日（金）

第２回学校運営協議会。
日時 令和５年１１月２０日（木）

場所 湊中学校校長室

次第 １ 開会の言葉

２ 校長挨拶。会長挨拶

３ 給食試食、感想

４ 給食参観

５ 協議・情報交換

６ 諸連絡

７ 閉会の言葉

次回の協議会は、第３回（２月）の予定。

【協議内容】
＜前期（これまで）の取り組みについて＞
★地域からの要望での取り組み
・ふなば sea フェスタ、中央公民館祭りに生徒がボランティアとして参
加した。
・８月の湊町こどもまつりへ、教職員が出店（チャーハン）ボランティアと
して参加した。
・吹奏楽部が参加して演奏披露と湊町小学校とのコラボ演奏を実施し
た。
→〇地域のエネルギーを感じられて良かった。
〇ボランティア活動に参加する機会を得ることができた。
〇地域の活動に貢献できた。
〇先生方が参加してくれて盛り上がった。 など

学校行事にお声掛けをして、積
極的に参加していただきました
①9月28日（木）体育祭
②10月26日（木）潮香祭
③11月11日（土）PTAバザー



今回は学校行事に参加していただき、学校の様子を見ていただくと

同時に学校運営協議員の方からご意見をいただき、今年度の後期に

取り組めるもの、来年度に向けて準備するものについて意見を出し合

い協議しました。次回の協議会は２月に実施予定です。学校評価を取

りまとめて、見ていただきご意見をいただく予定です。

・湊町連合町会敬老会へ吹奏楽部が参加して演奏披露し、湊町小学
校とコラボ演奏を実施した。
→〇敬老会への参加で、多くの人が喜んでいた。
〇地域の方々が喜んでいただき、生徒たちも励みになります。

★学校からの要望での取り組み
・PTAバザーへの協力（餅つき）を依頼し、地域の方々や湊町小学校
および南本町小学校の両PTAが多く参加した。
・PTAバザーでの演奏会に、湊町小学校、南本町小学校を招待して
各校の演奏やコラボ演奏を実施した。
→〇三校が協力してできることをしていきたい。
〇湊中が地域のつながる場所として行事等ができるといいし、そ
うなって いきたい。

〇体育祭でも地域の方々やPTAや教職員ができる競技を入れて
いきたい。

＜後期に取り組むことについて＞
・年末に向けて、漁港や町内会等の清掃（ゴミ拾い等）活動の実施が
できないか。
→〇短時間なら、冬休みなどを利用して清掃活動ができるし、ボラン

ティアを募ってPTAなども巻き込んで実施したい。
・総合防災訓練日に地域の方々と一緒に訓練を行う。（R６年度に）
→〇「共助」の視点から、中学生は地域の支えになる存在である。
〇総合防災訓練などを地域と一緒に実施したい。


